

09 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | jueves, 09 de marzo de 2006, 06:06

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Tienda
Canal motor
Páginas Amarillas
Páginas Blancas
Callejero



Más de un centenar de alumnos estudian polaco en la [Universidad de Granada](#)



M. A.

@ Envíe esta noticia a un amigo

pepe marín
FILOLOGÍA ESLAVA. Profesores y alumnos, ayer, en sus clases.

GRANADA. "La capital de Polonia en España es Granada". La frase corresponde a un ex embajador polaco, que se dirigió en esos términos a los responsables de la licenciatura de Filología Eslava de la [Universidad de Granada](#) al visitar el departamento que acerca la lengua y la literatura polacas a los estudiantes granadinos interesados en esa cultura. Once años después de la puesta en marcha en 1994 de esa licenciatura, que convierte a la [Universidad de Granada](#) en una de las tres instituciones

españolas que imparte esas enseñanzas –junto a Madrid y Barcelona– más de cien universitarios estudian polaco en la ciudad.

Lo hacen, además de en Filología eslava, en la Facultad de Traducción e Interpretación, porque los vínculos con Polonia se han estrechado en estos años y la colaboración con universidades de ese país –Maria Sklodowska, la Universidad de Varsovia y la de Silesia, entre otras– ha permitido ampliar el programa docente de la [Universidad de Granada](#). Además existe una colaboración fluida con la Embajada, que ofrece 8 becas de un mes para estudiantes de Lengua y Literatura polacas y, por primera vez este curso, dos becas de un año para estudiantes de posgrado.

Las motivaciones de los alumnos para elegir esta licenciatura son "diversas", explica el profesor del departamento de Filología Eslava Ángel Díaz. "La mayoría parte de su interés por la lengua y la literatura, pero también porque ven un campo poco explotado y atractivo, sobre todo desde la incorporación de Polonia y la República Checa a la UE", agrega Díaz, que es uno de los 22 profesores que integran el departamento junto a dos becarios. En Filología Eslava, con el ruso como lengua obligatoria de primer a tercer curso, el polaco es junto al checo la segunda lengua que se ofrece como opción. En Traducción e Interpretación, es optativa en tercer curso.

La actividad es intensa y no se limita a la docencia. Entre otras iniciativas, publican la revista Mundo Eslavo, que ha llegado a su cuarto número, un monográfico dedicado a Don Quijote en las literaturas eslavas, y organizan ciclos de cine y veladas de poesía.

No sólo Granada mira a Polonia. El interés es recíproco. Según la Memoria Académica de la Universidad correspondiente al pasado curso, 97 estudiantes polacos estaban matriculados en algunas de las licenciaturas que ofrece la institución granadina; además, otros 58 alumnos llegaron desde Polonia a Granada a través de los programas de movilidad europea, como Sócrates o Erasmus.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA